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梅鯉庵早朝清掃のご報告

塚 野 真 樹環境保全委員会副委員長

10 月 19 日の梅鯉庵の早朝清掃には 21 名の会

員の皆さんとライオネス 3名の方にご参加いただ

きました。芝生に落ちた枯れ葉を掃き掃除致しま

したが、皆さん慣れた手つきで、みるみるうちに

すっきりとした雰囲気の庭園となりました。私も

竹箒をしゃかしゃかと動かしました。やりはじめ

ると 1枚 2枚の落ち葉も気になり、これでもか！

と少々ムキになっている自分自身がいて、なかな

か掃除と言うものも奥が深いなあと、ふと思いま

した。

ビックリ致しましたのは、大きく芝生がめくれ

上がっているところが散在し、移植工事中かなと

眺めましたが、山からイノシシが出てきてミミズ

目当てに掘り返した跡だとお聞きし、やれやれ

困ったもんだな、イノシシ君の食堂を掃除してい

るわけじゃないぞ、と人間視点で腹が立ちました。

皆さん早朝掃除にもドラマがあり、なかなか面

白いものですよ。

参加者　井上　角谷　砂田　田中敏　谷口亮

田渕　塚野　仁保　野村　福井　藤井　富士原

松本繁　村山　森田勝　安田　矢野　山根秋

山根健　山本隆　渡邉　L21 名

奥田　小澤　横山　LS3 名

優秀賞を戴いて

田 渕 吉 男

9 月第二例会にてガバナーズ・アワードの「会

員増強部門」で年間スポンサー 2名をしましたと

ころ、優秀賞をいただき有難うございました。

昨年は会長として 40 周年でもあり、会員増強

で会員委員会の渡邉委員長を中心に 5 名でなく

10 名以上を目標として頑張りますので、会長も 2

名は必ずスポンサーしてくださいと言われて、ま

すますプレッシャーがかかって参りました。

言われた以上は何とかしなくてはいけないの

で、まず石賀さんを口説き 9月に入会をしていた

だきました。また、1月にある会にてライオンズ

活動の説明などを行い田中秀美・山本隆両名に了

解を戴きました。その内田中さんをスポンサーさ

せていただき渡邉委員長との責任を果たせること
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母の愛　子の恋眠る山あいに

　　　ゆるる里の灯またきたて見ゆ

　　　　　　　　　　　智頭急行にて

平成 18 年の晩秋でした。Kさんは私の診療所

の患者さんで、70 歳を越された老婦人です。診

療が終わった後のひと時。

先生は短歌を作りませんか、とKさんから突

然の問いの言葉です。

今は全然駄目です。若い頃は、若山牧水に身も

心も傾けた時期もありましたが。と私。

新春の歌会初めの勅題は、火にきまりました。

火でも灯でも良い筈です。私は歌を送って選を受

ける予定です。未発表の作品に限ります。先生も

応募してください。

これを最後にKさんとの、やりとりは終りま

したが、物語はこれから始まることと、なります。

其の日の午後出来上がった一首が冒頭の愚作で

す。応募など全く考えておりませんし生来一度も

経験がありません。

この老いの胸を燃やした感激は 5 月に遡りま

す。この詩情が胸の中で不完全燃焼の形で半年く

すぶっていたらしく、Kさんとのやりとりの結果、

三十一文字の形で飛び出た。こんな訳なのであり

ます。

毎年恒例クラス会開催が五月の東京に決まりま

した。外から観れば夫妻同伴の老人の親睦会に過

ぎませんが、私には一年に一度の楽しい旅です。

学部三年生になった末の孫娘が同伴の頼みを至極

簡単にOKしてくれました。

お陰で私はルンルン気分で、旅の日程を計画の

上、智頭急行で三宮駅で孫と合流、京都で新幹線

乗換、予定に従って品川のホテルに集合の上、彼

女との同伴の二泊三日のたびを体験することにな

りました。亡くなった妻と相性が殊のほか好かっ

たかな、と私が思い込んでいる。彼女は、21 歳、

私にとってはこの世で一番可愛い存在です。

それにしても、品川の副都心としての様変わり

の早さに驚きました。いくら風景が変わっても国

内の事。平和な国土で何の心配もなく日本語を躊

躇なく堂々と話しながらの安全に旅をしている只

今の幸福感。善意の輪の中で夕食のビールの効き

も加わって、心地よい興奮のひと時を愉しみなが

ら、何時しか眠りに入っていきました。

翌朝も五月晴れ。学生時代から参観の機会を逸

していた待望の浜離宮。流石、江戸前の潮の香り

が漂う景観は抜群。長年待望の甲斐がありました。

許されるものなら、二日でも三日でも、居坐って

居たい。これが本音。

午後は、近くの竹芝桟橋より出航の東京湾ク

ルーズ。老人達には似合いの軽いランチで羽田空

港離着陸の飛行機を海越に眺めながら会食を楽し

故里の山河へ想いの小さな物語

西 尾 吉 兵 衛

が出来ました。

渡邉委員長の一言で優秀賞が戴けました。本当

に会員委員会には大変お世話になり有難うござい

ました。
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みました。

でも、この船、何か不思議なのです。私は何時

乗船したのか覚えていません。土産売場を、奥へ

どうぞ、との案内で歩いて進んだ覚えはあります

が、そこは、もう船内だったらしい。究極のバリ

アフリーを見た思いでありました。所詮、私は老

人のおのぼりさんでありました。

最終目的地の箱根の宿は上々。特に深い新緑の

渓谷に向かって露天形式の湯舟が最高。深い樹海

の中、今は緑一色の中にどれだけの山桜が埋没し

てるか私には区別出来ませんが、一月前の爛漫た

る豪華な景色を勝手に想像してみました。

思えば春の後に新緑の季節が来るから、平和な

のです。それが日本の四季なのです。今更ながら

神妙に真心から納得しました。宿の風変わりな名

に、いささか興味があったからです。

宿の名は桜庵（おうあん）でした。

首都圏在住の会員の諸氏が、長老が故の顔を効

かしての選択、試泊までして決定して頂いたと聞

きました。感謝、感激です。

同行の唯一人の若者でもある孫も、ジジババ組

の豪華なスローテンポの旅に同調して、それなり

に楽しんでいたようです。私は、初めからルンル

ン気分の連続で、万事最高でした。

帰途、小田原駅で皆と別れ、三宮で一人になり

ましたが、旅の終わりの爽快感が尾を引いて消え

ません。智頭急行車内販売の水了軒の八角弁当に

ワンカップ清酒が加われば、私は値頃の最高の晩

餐です。次々に移り変わる車窓の景色を眺めなが

ら、かねて気に入りの駅弁を肴に好物の清酒を楽

しむ列車の旅の定番になっている庶民の生活文化

を流石日本人の知恵だ。と、今更ながら嬉しい気

分にさせられます。

楽しい時のお酒の酔いは、有難いことに楽しい

こと、嬉しいこと、好きなこと等次々に発想を続

けます。心地よく酩酊してしまいました。

時は今、新緑の五月。座席は智頭急行特急スー

パーはくと下り列車の中です。私はこの列車がこ

の物語の顛末であります。恒例のクラス会の親善

旅行も高齢の為、この年が最後になりました。完

付記

智頭急行は智頭、上郡間の智頭線（私鉄）を核

に JR 東海道線の京都、山陽本線の神戸、因美線

の智頭、山陰本線の鳥取、終点の倉吉を結ぶ特急

はくとを走らせている、第三セクターと言われる

鉄道会社です。全国の同じような鉄道の、例外な

く赤字経営で廃線ぎりぎりの苦労を、テレビ番組

で知りましたが、こちらは黒字で唯一の例外。鳥

取県の東部中部の県民は皆安心して喜んで利用し

ているのが現状です。

「うぃ さぁーぶ」この頃

田 中 秀 美計画委員会

連日連夜のオリンピックの話題で、高校野球の

決勝戦も見逃してしまう程の熱い暑い北京オリン

ピックも終わりました。メダリスト達の軌跡を思

うと感動で熱いものを感じます。

朝夕の秋の気配が冷静さを取り戻しながら自身

へのフィードバックをそっと教えてくれている様

な気がします。

そんなオリンピックの最中、何気なくつけたテレ

ビに大栄スイカの琴浦町が映っていました。「田舎

に泊ろう」という番組で、芸能人、有名著名人が

アポなしで民家に一泊させてもらい、一泊一飯の

恩義を翌日お返しするという内容です。心暖まる

番組なのか、迷惑なのかは人それぞれとしまして。

その日は、島田紳助の「なんでも鑑定団」のア

シスタント嬢が一泊交渉しているのですが、なん

と 12 軒連続のお断り、ネームバリューもあるで

しょうが、「あーこれ、県民性？」と少々残念な

思いがしました。結局、13 軒目。琴浦町で一番

最初に道端で話をしたスイカ農家から、苗床の販

売に転身した会社社長が快諾。翌日は生まれも育

ちも東京の彼女が農業体験をして、苗床作業のお

手伝いをして、鳥取の自然を満喫して帰っていく、
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バルセロナ五輪の感動

矢 野 信 也

4 年に一度の世界のスポーツの祭典近代オリン

ピックが今北京で開催された。世界のトップアス

リートが集い金メダルに挑戦している姿は、競技

種目が違っても感動を忘れる事は出来ない。

北京オリンピックは 1993 年 9 月に IOC 総会に

おいて、シドニーに 43 ～ 45 で破れ再度立候補し

2001 年 7 月の第 112 回総会で決定したものであ

ります。この総会には、大阪を含め 4都市が立候

補していたが最終選考に残れなかった。

1993 年の夏、県の在職中に出張で北京に行っ

た時空港、市内に BEIJING2000 の電飾、看板、

旗が目につきよく意味が分からないので同伴の役

人に聞いてみると、IOC のサマランチ会長一行

が北京に公式訪問される為歓迎とデモンストレイ

ションを行っていると聞かされました。

あれから 15 年後にやっと開催にたどり着いた

ものです、北京決定にはサマランチ会長率いる

IOC が中国の世界の政治、経済に大きな影響を

及ぼしつつある状況と商業的利益を考慮して中国

での開催を推進したと言われている。しかし開催

に向けていろいろハードルがあった事は忘れる事

はできない。人権問題、環境問題、衛生問題など

の不安解消が求められている。しかし、スポーツ

はすべてフェアなものであり政治に左右されるも

のではないと確信しています。

1992年7月に開催されたバルセロナオリンピッ

クには、県出身者で男子マラソンの森下広一、女

子の山下佐知子、重量挙げの西本充伝選手が出場

し全て有望な種目であるとのことで県民の感心

が最も盛り上がったオリンピックであったと思い

ました。私も知事を団長とする応援団、地元船岡

町、八頭高関係者の応援団約 100 名と一緒になり

メインスタンドで応援したものです。私達は最終

日のマラソンの応援と閉会式がメインでありまし

たが、前日の陸上各種目の決勝を見るためにメイ

ン競技場に行ってきました。男女 400 メートル

リレー、1600 メートルリレー、幅跳び、高飛び、

ヤリ投げ等の決勝種目等で世界新が続々と出まし

た、カールルイス率いるアメリカ陸上のレベルの

高い事を肌で感じる事が出来ました。8月 9 日の

最終日は、男子マラソン決勝と閉会式のみであり

朝早くから日本食弁当を持ってモンジュールの丘

に集合しました。シャンシャン傘踊りの傘を持っ

て入場ゲートに行ったところ、この傘の柄が長い

と入場拒否され仕方なく所定の長さに切り取り入

場しました。マラソンは現場で応援することも考

えられましたが、次の移動が大変である事が解

り競技場の大型ビジョンで音声なしの鳥取から異

と言う心暖まる番組になりました。

最近、東部一円では、食のみやこ、井上幹事の

鳥取・因幡の祭典、塚野副委員長のガイナーレ等

の旗、幟など、よく目にする機会があります。ラ

イオンズに入会させて頂いたこともあり、余計に

身近に感じられるのかもしれません。県中・西部

にちょっと遅れを取っている感の東部なのですが

「元気な街にしたい」その思いは皆さん同じかと

思います。

鳥取県一世帯あたりの実収入　全国 45 位

　　　　　　　　　　消費支出 45 位

　　　　　　　　　　外食費支出 47 位

　　　　　　　　　　女性の就職率 3 位

　　　　　　　　　　カレーの消費量 1 位

　　　　　　　　　　軽自動車保有率 1 位

　　　　　　　　　　生保加入率 3 位

　　　　　　　　　　貯蓄残高 18 位

全国平均より少ない給与、生活費で細々と貯蓄。

生命保険加入に励んで、盤石な基礎を築く県民性

を生かせば、何かはじまる気がします。

「喜べば、喜び事が喜んで、喜び事を連れて、

喜んでやってくる」と聞きます。

「笑顔」「挨拶」「返事」「感謝・感動の言葉」だ

れでも簡単に発信できる「we serve」をこの場

より発信して、元気な街にしたいと思う、この頃

です。
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国の地での一大応援団となりました。森下選手が

トップグループでモンジュールの丘に入って来た

時はそれはすごい応援となりました。韓国の黄永

祚選手がトップで、2位が森下、3位が中山で競

技場に入ってきましたが、中山選手はトラック内

で後続に抜かれ 4位となりました。中山選手の地

元大阪から大応援団が来ていましたが残念な結果

となりました。

マラソンの表彰式が終り閉会式となりました

が「三大テノール」の一人として著名なホセ・カ

レーラスがテーマ曲を歌い大きな盛り上がりとな

りました。またプラシド・ドミンゴなど数多くの

オペラ歌手が共演し感動的な「鳥の歌」を歌い曲

が終わるところで聖火が静かに消え閉会となりま

した。閉会となり、観客が一斉に帰り道に殺到し

大変な混雑となりましたが傘踊りの傘を目印に全

員無事にモンジュールの丘を下り、バスターミナ

ルまで到着し夫々ホテルに帰る事が出来ました。

オリンピックの開会式、閉会式は国を代表する

イベントであり、この度の北京に於いても金と労

力と国の威信を懸けた演出であったと思いまし

た。それなりに何時までも感動が残るものとなり

ました。

私の自己流健康法

横 山 豊 治

高齢になって始めたゴルフで腰痛になり日常生

活に事欠く日々でした。ゴルフを続けたい思いが

強く当時整形外科医院をハシゴして回りましたが

治すこと叶いませんでした。

当時我がクラブのメンバーでした加藤整形医院

長加藤泰弘先生に勧められてプールに通う様にな

り、最初は毎日でしたが現在は週二回程度で二十

数年になります。又一日三十分の散歩も続けて身

体を鍛えています。その結果現在日常生活は支障

なく毎日過ごしています。

昨年自宅で不注意により肋骨二本骨折しました

が日頃の運動で鍛えた身体で回復も早く治癒しま

した。そろそろゴルフもはじめて見ようかなぁー

と思う今日この頃です。

前期高齢者になりましたが、血圧は正常で薬等

は一切服用していません、飲酒も十数年前に止め

ています、歯は三十二本全部自分の歯です。歯に

ついては良い遺伝因子をいただきご先祖様に感謝

の毎日です。



－ 7 －

仲間を大切に

石 賀 伸 也計画委員

まだ私がサラリーマンをしている 25 年位前の

ことですが、アルバイトに来ていた一橋大学生

が「石賀さん、10 分以内に東京 23 区を漢字で書

けますか？」と言ってきました。私は地理には自

信があったので「そんなの簡単だよ。」と即答し

ました。ところがいざ実際にやってみますと、21

区まではすらすらと書けたのですが、あと 2つが

どうしてもできませんでした。すぐ指摘されて「な

あんだ。」という始末。結局、葛飾という漢字間

違いもあって 20 点でした。「石賀さん、すごいで

すね。」私は悔しいのにほめられて変な気持ちに

なったのを今でも覚えています。実は、100 人の

学生を対象に、この問題がテストされたらしいの

です。その結果は何と、23 点満点者は 0 人。22

点は数人いたそうですが…。そこで今度は 2人 1

チームになって実施され、6割以上の、そして 3

人 1チームの場合は殆どのチームが満点だったそ

うです。

このことは、人間一人の力に限界がありという

ことを物語っています。そこで自分のほんの少し

足りないところを助けてくれる仲間が必要となっ

てくるのです。

2008年9月ゴルフ同好会便り

田中宏明選手 ツアー優勝3勝目おめでとう
BG 矢野信也選手

優勝の弁

9 月 28 日（日）クラブ同好会の 9 月例会にて

優勝する事が出来ました。

9月 1 日が 70 才の誕生日だったので初めての

シルバーティからのプレイとなりした。私のよう

に距離の出ないものにとっては大変うれしく、同

伴メンバーにも恵まれ（西尾先生の美しいホーム、

仁保さんの正確なショット）、楽しくプレー出来

ました。

これからも頑張りますので、よろしくお願いし

ます。
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10月第1例会（2日）

・粟嶋道和…地区誌ザ・ライオンタイムスに環境

委員長として掲載されましたので。

・林　由紀子…9月の市議会で副市長に再任され

ました。これからも鳥取市民の皆様のために頑

張りたいと思います。クラブの皆様これからも

仲良くして下さい。

・松本繁蔵…10月号クラブ会報の表紙、朝の清掃活

動の写真で写っているのでドネーションします。

・田中宏明…クラブ9月ゴルフ例会で優勝しまし

た。70歳になりましたので、初めてシルバーラ

イからプレーしました。又、同伴メンバーに恵

まれ（西尾先生・仁保さん）楽しくプレー出来

ました。有りがとうございました。

・山根秋雄…今日は私の61回目の誕生日です。当

クラブでは西尾政行さんとも同じ日です。当ク

ラブ入会以来3回目の経験なのですが、生まれ

た曜日「木」もいっしょいうことで不思議な感

じです。昭和22年10月2日（木曜日）はくもり

だったそうですが、今日は秋晴れうれしいで

す。だまっていられ無いのでドネーションしま

す。ガイナーレのサッカー観戦も楽しみです。

皆さん秋を楽しみましょう。

・塚野真樹…ライオンズクラブ少年少女サッカー

教室が近づきました。お世話いただいておりま

す青少年委員会様、山根秋雄様ありがとうござ

います。当日、是非意義ある楽しい一日にした

いと思っています。試合観戦も宜しくお願い致

します。

・松本信光…壱岐さん等のお世話になり土地をも

とめ新築することにし9月27日に棟上式を行い

ました。前日は大雨で大変心配いたしましたが

当日は大変な上天気で私の常日頃の行いが良い

からだと勝手に思い大変喜びました。そこでド

ネーション致します。

・平野之致（OB会員）…ライトアップされた幻

想的な河原城下の千代川河畔で鮎と芋たきの会

に案内いただき賞味しました。今年は岸先生を

初め地元の6名の会員も出席され、安田会長以

下、総勢20名以上のお顔も見え、いなばパワー

のすごさを感じました。又当日のアルコール

等、お買上げ頂き有り難うございました。毎年8

月末より9月末の金、土曜日に営業されます。河

原町商工会、家老寿司へ申し込みして下さい。

・下田哲也…先日9月19日に恒例の鮎と芋炊きの会

を行いました。22名の参加で今までで一番人数

が多かったようで、また、初参加の方々も沢山参

加していただきました。出席者の皆さんには収

支を報告し残金20,350円をドネーションします。

来年も多くの参加をお待ちしております。

・藤森寛義…9月22日～28日、鳥取空港発チャー

ター便（農協ツアーで、家内と二人旅をしまし

た。サンプトペテルブルグ（旧レーニングラン

ド）、ヘルシンキ、ストックホルムには、バル

ト海を豪華ホテルが海に浮かぶ如くの、タリン

クシリヤ号（排水量68,000t・乗客数2,000人）

に乗船。運よく船室は、最上階展望台の下十一

階で、海側、大きな角窓、エンジン振動も伝わ

らないし眺望もよく快適でした。バルト海に沈

む夕日は周囲を黄金色に染めて綺麗でした。北

欧ならではの気象現象でしょうか…。訪れた北

欧三都市は海浜に発達した町、運河が整備さ

2008 年 9月例会成績表　9月 28日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
優勝 田中　宏明 95 36 59
2 石賀　伸也 103 40 63
3 山本　孝夫 101 28 73
4 西尾吉兵衛 125 50 75
5 矢野　信也 95 15 80
6 田渕　吉男 107 25 82
7 表　　淳史 106 18 88
8 下石　明義 117 25 92
9 山下　教幸 104 11 93
10 仁保　統博 76 8 68
11 川田　善忠 NR 16

ベストグロス賞 矢野　信也
ドラコン№ 4 表　　淳史
　　　　№ 13 山下　教幸
ドラタン№ 4 矢野　信也
　　　　№ 13 田中　宏明
ニアピン№ 2 石賀　伸也
　　　　№ 7 西尾吉兵衛
　　　　№ 11 山本　孝夫
　　　　№ 16 田渕　吉男

新ハンデー　田中宏明選手　18
10 月競技は、10月 19日に変更になりました。
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★10月2日　第971回例会　12：20～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率71.8％　M後率85.9％）

＜幹事報告＞

・地区誌配付について

・6LC親善ボウリング大会開催について

日　時　2008年11月21日（金）18：30～

　　　　2ゲーム

場　所　スターボウル　　参加者　各クラブ8名

＜委員会報告＞

・青少年指導…少年少女サッカー教室開催

日　時　10月26日（日）　受付8：30～9：20

れ、発展に寄与し今も物流に、観光に活かされ

ています。北欧は今晩秋～初冬、紅葉の季節で

す。日本の紅葉は、紅色が主、八甲田山、八幡

平に代表される、織りなす綾錦を連想するも、

北欧は黄色が主、僅かにカナダカエデの深紅が

あるも、色深く鮮やかです。宮殿の庭、森公園

街路樹のカエデ、マロニエ（栃の木）、ナナカ

マド、菩提樹等の深みのある鮮やかな黄葉も又

乙なものです。整然とした町並みには似合いま

す。齢い重ねてか、秋の収穫途中で疲れが少々

残っていたのか時差呆に一寸悩んだ。金婚を喜

び、健康で家族の絆を強め、家庭、地域社会の

安泰を、家内と共有できた旅でした。枯葉よ

し、落葉も又良い北欧の紅葉を堪能し教えられ

ました。

・木下義章…今月会報にのりました。服装につい

て皆様よく読んで下さい。

・生田公厳…「千年の時を超えて」と題して因幡

薬師お里帰り記念大法要を11月2日午前10時よ

り鳥取市菖蒲の座光寺で行います。それに先駆

けて因幡薬師お里帰り記念巡礼として10月3日

午後3時から県立博物館より菖蒲の座光寺まで

の道を歩きます。法螺を立てて（ほうらを吹き

ながら）の巡礼です。道中の安全と法要の成功

を祈りドネーション致します。

・生田公厳…会員手帳には副住職とのっておりま

すが今年7月に正式に住職となりました。報告

が遅くなり申し訳ありませんでした。総代の粟

島さん砂川さん今後ともご指導のほどよろしく

お願い致します。

・中山　修…昨日、假屋崎省吾リサイタルが無事

終わりました。皆様のお力添え御礼の言葉誠に

感謝しております。先生も、とてもきさくな方

で、サービスまんてんでした。身近で芸術とい

うものにふれ感動しました。また来年およびす

ることになりましたのでまた、皆様の応援よろ

しくお願いします。ちなみにうちの花店にもや

きとり店にもきていただきました。うれしかっ

たです。

・高塚賢治…今回、会社のピーアールをさせてい

ただきありがとうございました。

・壱岐昇一…鳥取県宅地建物取引業協会創立50周

年を迎えさせていただきました。そのことが日

本海新聞10月1日に出ましたのでドネーション

致します。

・谷口博繁…ツイスタータイムで環境大学のピー

アールをさせていただきまして、ありがとうご

ざいました。

10月第2例会（16日）

・森田勝憲…本年度第一号の地区誌に小生の所信

が掲載されています。ご一読下さい。

・矢野信也…CSFⅡグループコーディネーターと

して国際会長からの記念品を受領いたしました

のでドネーションします。これも会員皆様のご

協力の賜物です、感謝します。

・林　憲二…このたび鳥取産二十世紀梨チューハ

イを新発売致しました。市場に出ているチュー

ハイは果汁分が5％以下の商品が多いのです

が、さわやかでみずみずしい二十世紀梨の風味

をより引き出すことを考え、果汁分を11％にし

て商品化致しました。鳥取の特産品として、力

を入れて販売していきたいと思いますので、ど

うかよろしくお願い致します。

・壱岐昇一…10月15日当協会の50周年記念式典が

日本海新聞にのりましたのでドネーション致し

ます。
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題

①少年・少女サッカー教室開催について

年度当初の予算に、事業予定費より5万円をプ

ラスして開催することが提案され、審議の結

果、承認とする。

②結成40周年記念作成DVD上映について

結成40周年記念式典後に上映し、会員全員に配

布されているが、DVDプレーヤーを所持して

　　　　教室9：30～11：30

場　所　とりぎんバードスタジアム

対　象　鳥取市内小学生及びサッカークラブ

締切日　10/20　　共　催　㈱SC鳥取

協　力　鳥取市サッカー協会

後　援　鳥取市教育委員会

※準備要員として参加頂ける方の出欠アンケー

トご提出下さい。

※小学生のご参加募集、ガイナーレ鳥取対横河

武蔵野FC（同日13：00キックオフ）応援観

戦も合せてお願いいたします。

・保健…平成20年度臓器移植推進街頭キャンペー

ン参加について　　　

日　時　2008年10月26日（日）10：15～11：30

場　所　ジャスコ鳥取店

参加者　山本俊章　森田勝憲

・環境保全・公衆安全…9月の朝の清掃奉仕報告

日　時　9月21日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵　L16名　LS1名参加

・10月朝の清掃奉仕について

日　時　10月19日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

★10月9日　理事会　18：30～　丸茂　理事15名

★10月16日　第972回例会　12：20～　鳥取ワシ

ントンホテルプラザ　（純出席率71.8％）

※矢野CSFⅡグループコーディネーターへ記念品

贈呈

※講演会　講師　弁護士　松本美恵子様

　　　　　演題　裁判員制度について

＜幹事報告＞

・女性会員研修会・懇親会開催について

日　時　2008年10月27日（月）18：30～

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

・第48回東洋・東南アジアフォーラム積立につい

て　※開催地　タイ　日程未定

・7R－1Z第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2008年11月17日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館

出席者　森田勝　粟嶋　安田　井上　事務局

・6LC親善ボウリング大会参加者について

日　時　2008年11月21日（金）　開始18：30～

場　所　スターボウル

★10月27日　女性会員研修会・懇談会　18：30～

　ホテルニューオータニ鳥取
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◎11月誕生祝…5日太田恵　6日谷口亮　10日山根健

　16日佐々木　27日原田

◎11月結婚記念日ライオン…4日山根健

　14日山根秋　16日井上　23日加納　藤本

　30日佐々木

◎同好会だより

・11月のクラブゴルフは、11月16日（日）　砂丘

9：40スタート

マンスリーレポート集計表（9月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 1 24 31 31 0 0 31 2 2 2 92.0

鳥取いなば 2 8,700 1 16 87 85 0 0 85 7 0 0 86.0

鳥 取 中 央 2 23,800 0 0 38 38 0 1 37 2 0 0 86.0

鳥 取 久 松 2 237,110 1 50 42 44 0 0 44 2 0 0 82.0

鳥 取 千 代 0 0 0 0 25 30 0 0 30 3 0 0 69.0

鳥 取 砂 丘 4 41,774 2 123 51 50 0 0 50 6 0 0 77.0

ライオネス 鳥取いなば 2 31,700 2 25 20 20 0 0 20 20 0 0 75.0

◎10月10日　第286回例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・10月誕生祝品贈呈

・納涼例会決算報告

・12月例会（忘年例会開催）について

日　時　2008年12月12日（金）18：00～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ 2F

・鳥取こども学園よりお礼状

・9月の朝の清掃奉仕報告（LCと合同）

9月21日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

1名参加

・10月の朝の清掃奉仕（Lと合同）

10月19日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

◎10月28日　レクリェーション　8：00～　天橋立

いないなど、まだ見ていない方もいるようなの

で、例会の時間に余裕がある時、上映してはと

いうことが幹事より提案され、承認される。

③「ライオンズクラブについて」アンケート集計

報告について

会員委員長より、会員維持のため実施した上記

アンケートの集計が報告になり、項目ごとに説

明があり、会員への報告は、コメントをつけた

上で、会報に掲載する。今後、委員長からは3

年置きぐらいにアンケートをとって会員の、会

の運営に対する意見を聞くことが大切であると

いう意見が出される。

④例会場看板について

今年度より鳥取ワシントンホテルプラザへ会場

が変更になり、公共の施設ではないので、当ク

ラブ例会場の看板を設置してはどうかというこ

とが理事より提案され承認される。看板につい

ては、執行部一任で決定する。

⑤会報・地区誌・ライオン誌・HPを読んで頂く

事を会員に奨励する。



表紙写真説明

梅鯉庵、朝の清掃奉仕（’08.10.19）。会員、ライオネス 24 名の参加。
ここちよい汗をながしました。

11 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（17 日）
○理事会・ガバナー諮問委員会
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例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
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　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

9 月 29 日（月）から始まったNHKの朝ドラ「だ
んだん」を毎朝楽しみにして見ています。前回の
「瞳」も東京下町の向島を中心に里親西田敏行の
名演技に涙したものです。今回は私の故郷にも近
い松江、学生時代を過ごした京都で双子姉妹の過
去、現代の出会を中心にドラマが展開するようで
す。「だんだん、だらず、あげだがね、そげだが
ね…」の出雲松江弁と京都弁を懐かしく思い出し
ています。特に松江の宍道湖、松江城と堀川等の
風景は素晴らしいの一言です。このドラマは今後
どの様に展開するのか分かりませんが、これから
半年間は毎日松江、京都を中心とした景色が出る
ことになります。この朝ドラが地域に与える経済
効果は計り知れないものがあります。
鳥取にも砂丘、久松山等の原風景を生かした朝
ドラが始まらないかと思う一人です。

PR・会報編集委員　矢野信也

○
○

LSC 第 287 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

理事会

（鳥取千代 LC例会）

いなばの森施肥・補植作業

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

第 973 回例会

（鳥取中央 LC例会）

文化の日

（鳥取中央 LC例会）

振替休日

第 974 回チャーターナイト記念例会

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

7R－1Z第 2回ガバナー諮問委員会

6LC 親善ボウリング大会

勤労感謝の日


